

Le Président du Venezuela salue la présentation de pré-candidats du PSUV

Image not found or type unknown

Caracas, 27 juin (RHC) Le président Nicolás Maduro a salué le processus de présentation de pré-candidats du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) en vue des élections régionales et municipales du 21 novembre.

Le président a souligné sur son compte sur le réseau social Twitter, que ce processus marque l'arrivée de nouvelles journées pour la démocratie participative et protagoniste.

De même, le ministre des Affaires étrangères Jorge Arreaza a souligné sur Twitter la connotation et l'importance de ces journées qui se déroulent au niveau national, pour élire les pré-candidats des consultations primaires du Parti le 8 août. 'Les gouvernements et les médias occidentaux ont révélé, à juste titre, la fausse matrice de la dictature au Venezuela. Sachez que le PSUV, parti de gouvernement, de la Révolution, est le plus démocratique du pays. Aujourd'hui, nous avançons avec les candidatures pour les élections régionales', a souligné le chef de la diplomatie vénézuélienne.

La vice-présidente de la Mobilisation, de la Propagande et de la Communication de l'organisation politique, Tania Diaz, a invité ce dimanche, à travers les réseaux sociaux, tous les militants à participer au processus.

De son côté, le premier vice-président Diosdado Cabello a expliqué la veille que les candidats élus peuvent gagner même les primaires, mais cela ne signifie pas qu'ils seront les définitifs.

Il a précisé que le PSUV garantira un espace pour les candidats du Grand Pôle Patriotique et il a souligné que la direction se réserve le droit de prendre des décisions concernant les dirigeants nationaux.

Il a rappelé que le PSUV fait partie de cette coalition et doit être présenté de manière unitaire, comme le prévoit le règlement intérieur de ces élections. 'Nous avons clairement indiqué dans le règlement qu'il y a un espace ouvert pour les alliés', a souligné Cabello.

Il s'est également référé à la consultation des bases du Parti et a déclaré que la différence de cette année, avec les journées précédentes, est que c'est la première fois qu'un processus consultatif est mené au milieu des menaces extérieures et du blocus des États-Unis.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/262039-le-president-du-venezuela-salue-la-presentation-de-pre-candidats-du-psuv>



Radio Habana Cuba